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Готовясь к своему ежегодному отчету, еще раз прошлась по закрепленному участку: 
улицам Индустриальной, Севастопольской, Черниговской, перелистала свой депутатский 
блокнот с первых дней избрания в этом созыве. А всего это пятый мой блокнот, а еще две 
толстые папки с документами, обращениями, копиями депутатских запросов. 

Не может не радовать то, насколько изменилась тематика обращений избирателей. Если 
раньше люди писали, звонили с просьбами восстановить освещение, выкосить траву, 
вывезти мусор, то теперь четко просматривается тенденция к благоустройству дворов. 
Когда выкошены газоны, побелены бордюры, работает освещение, жители просят 
установить во дворах лавочки, оборудовать детские площадки (заявление Скирды С.В. об 
оборудовании детской площадки для жителей улиц Киевская, Черниговская, Чкалова; об 
установлении лавочек на территории, прилегающей к ледовой арене «Альтаир»). 

Безусловно, коммунальные службы под руководством депутатов Городского совета 
Руденко С.Н., Горбаневой Т.В., Шехова И.В., руководства «Комсервис» оказывают 
неоценимую помощь руководству города в его благоустройстве. Проблемой пока 
остаются придомовые территории, требующие асфальтирования (не решен вопрос по 
улице Индустриальной, 22 – заявление жителей откладывается не первый год). 

Сейчас депутат на своем участке принимает на себя функцию юриста, разъясняя 
определенные изменения в законодательстве. В частности, приходится объяснять жителям 
(пример: заявление по улице Юрченко, дом 4), что теперь отсутствует возможность 
ремонтов кровли, фасадов, подъездов за счет бюджетных средств, и то, как должны 
действовать жильцы в данной ситуации, рационально используя средства, внесенные за 
квартплату. 

Неизменным в деятельности депутата остается вопрос оказания помощи больным, 
инвалидам, составление актов обследования жилищно-бытовых условий. Таких 



обращений за отчетный период гораздо меньше, чем было ранее, но каждое из них 
требует чуткого внимательного отношения депутата, так как он представляет городскую 
власть и по его действиям судят о ее эффективности. Недавно я столкнулась с проблемой 
детей, больных диабетом, и по просьбе одной из мам помочь в получении инсулина и 
тест-полосок, удивилась, что семьи, имеющие больных детей (их всего 13 в городе), 
вынуждены это покупать за свой счет. В настоящий момент готовлю депутатский запрос 
на медицинские учреждения с просьбой разъяснить, как, на самом деле, должны 
обеспечиваться такие дети и чем мы, депутаты, можем помочь в этом вопросе. 

На своих обязанностях депутата по работе в своей профильной комиссии, посещению 
депутатских дней, участие в работе сессий и других обязанностях даже не 
останавливаюсь, так как считаю это не подлежащим обсуждению. Никогда не бываю 
пассивной, всегда готова включиться в работу, поддержать команду нашего мэра 
Гнатенко Валерия Сергеевича и разделить с этой командой все усилия по благоустройству 
нашего города и улучшению жизни наших горожан. 

 


